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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「退任挨拶」 副会長　笠　原　英　司　会員
　1年間副会長として任務を無事に行ってこれたのは、ひとえに会員の皆様のご指導のお陰です。ありがとうご
さいました。副会長を任命された時には何をすればよいのか戸惑いながらの日々 でした。しかし、私は常に会長
の補佐役を務めようと思いやってきました。鴨井年度は通常の例会、夜の例会もすべて予定通りに催す事が出
来ました。鴨井会長の力強いリーダーシップで、会長のスローガンの「前に進もう」を、思いだけではなく全員で乗
り越える行動を起こすことで、成果をあげることができました。私も引っ張られてあっという間に1年が経ちました。
私も1年間副会長を務めさせていただき、ロータリークラブとは何かを少しでも体験することができました。会長及
び会員の皆様、ありがとうございました。来年度は青少年奉仕委員会に任命されました。ロータリークラブ副会長としての経験をいかし、
相原年度も一生懸命頑張ってまいる所存です。来年度も宜しくお願い致します。1年間ありがとうございました。　
 副幹事　与　田　卓　士　会員
　この1年、副幹事として例会進行役をさせていただきました。何かと不行き届きの多いことばかりでしたが、
皆様には大変お世話になりました。今からさかのぼること２年前、北西RCに入会直後からコロナ渦という世に
も恐ろしい時代になり、集団での食事はダメ、ましてや酒を飲みに行こうものなら世間から白い目でみられる。
そんな異常な状況でしたので、例会も半減いたしました。行事はほぼ中止、RC活動について何もわからない１
年半の新米会員の私に、橘高会員から副幹事をお願いしますとの連絡があり、どの様な役かも分からないまま
明るく「大丈夫ですよ」と引き受けたのが運の尽きでした。今年度から例会活動もフルに再開と行事も増え、私には未経験の事ばかり。
当初は食事をする余裕もなく、老眼と滑舌の悪さでドタバタいたしました。最初の３か月は、月曜日が来るたびに北西ロータリーソング
の歌詞にあります「楽しいロータリー」ではなく、私にとっては「憂鬱なロータリー」でした。あたふたしながら半年が過ぎ、気付けば早
1年が経過しようとしています。例会進行表を作らせていただきましたお陰で、RCの流れとなんとなくですがRC活動の意義が分るよ
うになりました。また、最近ではひな壇から皆様のことを冷静に見えるようになり、コロナの終息とともに今年の春ごろから例会のムード
が非常に明るく、楽しい雰囲気に替わってきたのがひしひしと感じられました。これもひとえに鴨井年度の会長スローガンでもあります
「飲みに行こう」ではなく「前に進もう」が浸透してきたのではないかと思います。相原年度では職業奉仕委員会で頑張りますので、
これからもよろしくお願いします。1年間ありがとうございました。
 S.A.A.　森　本　剛　仁　会員
　1年間S.A.A.としてひな壇に座らせて頂きました。まずは会長をはじめひな壇のメンバー、北西ロータリークラブ
の会員の皆様、事務局の中山さん、ホテルグランヴィア岡山のスタッフの方に感謝申し上げます。皆様方のお陰
で今年度、「前に進もう」のクラブスローガンのもと、走りぬくことが出来ました。まずスマイルに関してのご報告で
すが今年度の目標額は1,465,000円でした。本日までの結果は1,585,000円です。お陰様でスマイルの目標金額を
違成することが出来ました。皆様のご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。スマイルにより集まったお金は四大奉仕活動
すなわち職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕委員会の運営と京都朱雀ロータリークラブとの交流などに使われます。貴重な
財源をありがとうございました。今年度、S.A.A.とし会場を監督すること、四つのテストのご唱和、時にはスマイル報告など、いろいろな経
験をさせて頂きました。クラブに入会させて頂きまして早いもので7年が経ちますが今年度は非常に内容の濃い1年でした。この経験を
基に次年度、幹事として当クラブの運営に尽力する所存です。改めまして、1年間ありがとうございました。そして次年度もよろしくお願
いします。
 副S.A.A.　小　林　龍　平　会員
　皆様、こんにちは。この一年間、副S.A.A.として活動させていただきました小林です。この度、退任あいさつの
機会をいただき感謝申し上げます。はじめに、この一年間の経験に感謝の意を表したいと思います。副S.A.A.とし
ての役割は、ロータリークラブの例会の会場監督を補佐、スマイルの報告管理をすることですが、ひな壇の方をは
じめ、理事役員、会員皆さんのご協力、ご支援を賜り、素晴らしい活動を行うことができました。おかげさまで、スマイ
ルも皆様のご支援の下、目標額を早 に々達することが出来ました。本当にありがとうございました。特にS.A.A.の森本さんには、当院でコロ
ナの病棟クラスターが連続発生し、欠席が続いた際には、大変ご迷惑をおかけいたしました。改めて御礼申し上げます、ありがとうござい
ました。私事になりますが、この一年を振り返りますと、コロナにはじまり、コロナと行政機関に徹底的に苦しめられました。プライペートで
は、第一子の可愛い男の子が誕生しました。すくすくと成長し、先日の6か月検診では、肥満と言われました。自身の体調としても、健康
診断で脂肪肝と診断され、反省し生活態度をあらため、禁酒生活も2か月目になりますが、体重は減りません。このように濃厚な一年を
過ごすことが出来ました。以上、簡単ではありますが退任のあいさつとさせていただきます。引き続き、ロータリークラブの益々のご発展
を心からお祈り申し上げます。どうもありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　９名 出 席 率　81.25％　　　　
欠 席 者　福元，久松，川本，児島，小松，中村，岡田（豊），田原，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈オブザーバー〉　藤島　和美　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昼間はかなりの暑さとなってきました。車の中は38度くらいになりますが、夜にビールを飲みに出ると
大雨が降ったりと、夏前の天候の特徴です。また、食あたりが多い時期でもありますが、これも人に
よってあたる人とあたらない人がいます。医学的根拠は私には解りませんが、このクラブにはあたりそ
うな方はおりませんね。
　さて、芸能界ではダブル不倫とやらで賑やかですが、あの人に限ってという意外性が話題となります。要はその人の
持つイメージが損なわれると、色 と々目立ってしまうということです。小松会員などは、夜に女性と歩いていても誰も気に
とめません。「また引っ張られとるな」くらいのもんです。私なんか飲みに出ないと「体調が悪いの？」とか「今日はどこから
出社？」とかと聞かれます。「ほっといてくれ」なんですが、風評被害でもあります。皆様、日頃の生き方がどれほど重要か
ということです。
　例会での会長報告も本日含め、あと２回となりました。来週は退任の挨拶をしますので、会長報告は実質今日が最後
です。当初は、ロータリーの為になるような話を目指しましたが、私では型にならんと早々に諦め、役に立たない話ばかり
でしたが一年間お付き合いいただきありがとうございました。
　残りの例会はひな壇の退任挨拶になります。本日挨拶していただく小林副S.A.A.、森本S.A.A.、与田副幹事、笠原
副会長の4名の方々には、１年間それぞれの役目を十分すぎるくらい果たしていただきました。感謝しかありません。彼
らはいずれも次相原年度の役職に就きますが、高い能力とやる気を備えており、自信を持って送り出せます。特に森本
会員は次期幹事としてクラブを動かしていくことになります。幹事経験者はお解りでしょうが大変な役目です。是非精一
杯やって、楽しんでもらいたいと思います。皆様に森本次期幹事への協力と強い支援をお願いして、私の会長報告を
締めくくります。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 5月度社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
② ハイライトよねやまVol.279、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 笠原副会長、与田副幹事、森本S.A.A.、小林副S.A.A.、一年間大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

新山様ご入会おめでとうございます。楽しんでください。
藤島様が7月3日に入会されます。皆様よろしくお願いします。

橘高幹事 : 新会員の新山英樹会員、ロータリー活動を楽しんでください。
小林会員 : 一年間ありがとうございました。
末吉会員 : 笠原様、与田様、森本様、小林様、一年間ありがとうございました。
山下会員 : 鴨井年度もあと一週ですね。一年間ご苦労様でした。ラストになると思いますのでスマイルします。
平松会員 : 退任のご挨拶をされます笠原英司様、与田卓士様、森本剛仁様、小林龍平様の素晴らしいご活躍に心か

ら感謝申し上げます。
相原会員 : 今日の例会は仕事の都合で早退させていただきます。ご挨拶されます笠原会員、与田会員、森本会員、

小林会員の皆様失礼します。また、お疲れ様でした。
西岡会員 : 昨日の野球にご参加の皆様お疲れ様でした。

ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
新山会員入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。

仲田会員 : 野球にご参加の皆様お疲れ様でした。
本日退任挨拶の皆様一年間お世話になりました。感謝を込めてスマイルします。

槌田会員 : 新山様、藤島様ご入会おめでとうございます。
昨日の野球にご参加の皆様お疲れ様でした。

森本会員 : 新山様、藤島様ようこそ北西RCへ。一緒に楽しみましょう。
山田会員 : 新山様、藤島様、この度は御入会おめでとうございます。皆様としっかり親睦をはかって早くクラブに慣れて

ください。
昨日の野球同好会、四国リーグにご参加の皆様お疲れ様でした。

与田会員 : 先日結婚記念日のお肉を頂きました。ありがとうございました。
昨日は野球同好会四国リーグ遠征に運転の山田様ご苦労様でした。またエレクトーン演出の藤木様あり
がとうございました。

笠原会員 : 昨日の香川リーグご参加の皆様お疲れ様でした。岡本会員、藤木会員応援ありがとうございました。
晝田ボクサー無事に防衛戦1回TKOを勝ち取りました。会員の皆様応援ありがとうございました。

井川会員 : 週報作成対象最後の例会となりました。一年間ご協力いただきありがとうございました。思いを込めて最後
の週報を作成いたします。 15件　55,000円（累計1,585,000円）

新会員入会式   　　　
新山英樹（にいやま  ひでき）氏
　推薦者　：横山俊彦会員  槌田道弘会員 勤務先　：㈱小橋工務店
　生年月日：昭和55年５月20日 職業分類：道路建設

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　６月13日後楽園ホールで行われました、ＷＢＯ女子スーパーフライ級タイトルマッチで晝田瑞希が１回１分３秒ＴＫＯ
で初防衛に成功しましたことを報告させていただきます。私も責任者という立場で駆けつけておりましたが、あっという
間のテクニカルノックアウトでした。日本では敵なしの状態ですので、これからは世界に打って出ると思います。皆様方に
は晝田瑞希を励ます会への入会など多数の応援をいただきました。本人の帰郷と例会のタイミングが合えば、報告にと
思っています。本当にありがとうございました。厚く御礼を申し上げます。
　さて、昨日四国リーグが開幕しまして、初戦を戦ってまいりました。相手は、昨年の四国ガバナー杯で優勝した高松南
ＲＣで、非常に強いチームです。序盤は０対８の劣勢ではありましたが、５対８まで盛り返しました。とても良い試合をした
のですが、負けてしまいました。しかし今年の岡山北西ＲＣはレベルが上がっておりますのでご期待ください。次の８月６
日はグリーンというとても強いチームですが、勝った報告ができるよう頑張ります。この暑い中、応援に駆けつけていただ
いた皆様、本当にありがとございました。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

第７回被選理事、役員会議事録   　　　
日時　2023年６月12日㈪13：30～14：10　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
１、 開　会 会　長　相原利行、 司会・幹事　森本剛仁
２、 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀　笠原英司 ｠｠
末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘

３、 会長挨拶 相原利行
４、 審議事項

① 委員会編成について（資料1） …出席部会委員に岡田憲一会員、加茂賢次会員（いずれも兼任）を追加。
② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
　 …会員増加に伴い、スマイルボックス目標額を145万円に増額。
③ 7月～9月のプログラムについて（資料3） …8月予定まで承認。イニシエーションスピーチⅡ新企画も進める。
④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて（資料4）
　予定校の不参加、予定校以外の参加あり。引き続き勧誘する。
審査員につき、山陽新聞社からの派遣は次回限りとの回答があった。ＯＨＫには引き続き相原会長が調整する。
⑤ ひな壇慰労夜間例会について（資料5） …事務局員も参加いただく。
⑥ 京都朱雀RCへの表敬訪問について …訪問予定6名を確定。
⑦ その他（意見交換） …7月からの例会は、ホテルグランヴィア岡山３Ｆで８人掛けに戻す。

５、 協議事項　　　特になし
６、 報告事項
　　① 第6回被選理事役員会の議事録について（資料6）
② インターアクトに関する岡山理大附属中学・高校との協議について、日笠インターアクト委員長、相原会長、
堀川ロータリー財団委員長の３名で先方の校長である田原会員を訪問した。高校の諸事情があり休止
も含め、先方の回答待ちである旨の報告があった。

　　③ クラブ定款の改正について
　　④ その他
７、 閉　会 副会長　入江直人
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7月3日㈪
内部卓話
「会長・幹事就任挨拶」

会長  相原 利行 会員
幹事  森本 剛仁 会員

6月26日㈪
内部卓話
「会長・幹事退任挨拶」

会長  鴨井 利典 会員
幹事  橘高 正剛 会員
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内部卓話「退任挨拶」 副会長　笠　原　英　司　会員
　1年間副会長として任務を無事に行ってこれたのは、ひとえに会員の皆様のご指導のお陰です。ありがとうご
さいました。副会長を任命された時には何をすればよいのか戸惑いながらの日々 でした。しかし、私は常に会長
の補佐役を務めようと思いやってきました。鴨井年度は通常の例会、夜の例会もすべて予定通りに催す事が出
来ました。鴨井会長の力強いリーダーシップで、会長のスローガンの「前に進もう」を、思いだけではなく全員で乗
り越える行動を起こすことで、成果をあげることができました。私も引っ張られてあっという間に1年が経ちました。
私も1年間副会長を務めさせていただき、ロータリークラブとは何かを少しでも体験することができました。会長及
び会員の皆様、ありがとうございました。来年度は青少年奉仕委員会に任命されました。ロータリークラブ副会長としての経験をいかし、
相原年度も一生懸命頑張ってまいる所存です。来年度も宜しくお願い致します。1年間ありがとうございました。　
 副幹事　与　田　卓　士　会員
　この1年、副幹事として例会進行役をさせていただきました。何かと不行き届きの多いことばかりでしたが、
皆様には大変お世話になりました。今からさかのぼること２年前、北西RCに入会直後からコロナ渦という世に
も恐ろしい時代になり、集団での食事はダメ、ましてや酒を飲みに行こうものなら世間から白い目でみられる。
そんな異常な状況でしたので、例会も半減いたしました。行事はほぼ中止、RC活動について何もわからない１
年半の新米会員の私に、橘高会員から副幹事をお願いしますとの連絡があり、どの様な役かも分からないまま
明るく「大丈夫ですよ」と引き受けたのが運の尽きでした。今年度から例会活動もフルに再開と行事も増え、私には未経験の事ばかり。
当初は食事をする余裕もなく、老眼と滑舌の悪さでドタバタいたしました。最初の３か月は、月曜日が来るたびに北西ロータリーソング
の歌詞にあります「楽しいロータリー」ではなく、私にとっては「憂鬱なロータリー」でした。あたふたしながら半年が過ぎ、気付けば早
1年が経過しようとしています。例会進行表を作らせていただきましたお陰で、RCの流れとなんとなくですがRC活動の意義が分るよ
うになりました。また、最近ではひな壇から皆様のことを冷静に見えるようになり、コロナの終息とともに今年の春ごろから例会のムード
が非常に明るく、楽しい雰囲気に替わってきたのがひしひしと感じられました。これもひとえに鴨井年度の会長スローガンでもあります
「飲みに行こう」ではなく「前に進もう」が浸透してきたのではないかと思います。相原年度では職業奉仕委員会で頑張りますので、
これからもよろしくお願いします。1年間ありがとうございました。
 S.A.A.　森　本　剛　仁　会員
　1年間S.A.A.としてひな壇に座らせて頂きました。まずは会長をはじめひな壇のメンバー、北西ロータリークラブ
の会員の皆様、事務局の中山さん、ホテルグランヴィア岡山のスタッフの方に感謝申し上げます。皆様方のお陰
で今年度、「前に進もう」のクラブスローガンのもと、走りぬくことが出来ました。まずスマイルに関してのご報告で
すが今年度の目標額は1,465,000円でした。本日までの結果は1,585,000円です。お陰様でスマイルの目標金額を
違成することが出来ました。皆様のご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。スマイルにより集まったお金は四大奉仕活動
すなわち職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕委員会の運営と京都朱雀ロータリークラブとの交流などに使われます。貴重な
財源をありがとうございました。今年度、S.A.A.とし会場を監督すること、四つのテストのご唱和、時にはスマイル報告など、いろいろな経
験をさせて頂きました。クラブに入会させて頂きまして早いもので7年が経ちますが今年度は非常に内容の濃い1年でした。この経験を
基に次年度、幹事として当クラブの運営に尽力する所存です。改めまして、1年間ありがとうございました。そして次年度もよろしくお願
いします。
 副S.A.A.　小　林　龍　平　会員
　皆様、こんにちは。この一年間、副S.A.A.として活動させていただきました小林です。この度、退任あいさつの
機会をいただき感謝申し上げます。はじめに、この一年間の経験に感謝の意を表したいと思います。副S.A.A.とし
ての役割は、ロータリークラブの例会の会場監督を補佐、スマイルの報告管理をすることですが、ひな壇の方をは
じめ、理事役員、会員皆さんのご協力、ご支援を賜り、素晴らしい活動を行うことができました。おかげさまで、スマイ
ルも皆様のご支援の下、目標額を早 に々達することが出来ました。本当にありがとうございました。特にS.A.A.の森本さんには、当院でコロ
ナの病棟クラスターが連続発生し、欠席が続いた際には、大変ご迷惑をおかけいたしました。改めて御礼申し上げます、ありがとうござい
ました。私事になりますが、この一年を振り返りますと、コロナにはじまり、コロナと行政機関に徹底的に苦しめられました。プライペートで
は、第一子の可愛い男の子が誕生しました。すくすくと成長し、先日の6か月検診では、肥満と言われました。自身の体調としても、健康
診断で脂肪肝と診断され、反省し生活態度をあらため、禁酒生活も2か月目になりますが、体重は減りません。このように濃厚な一年を
過ごすことが出来ました。以上、簡単ではありますが退任のあいさつとさせていただきます。引き続き、ロータリークラブの益々のご発展
を心からお祈り申し上げます。どうもありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　９名 出 席 率　81.25％　　　　
欠 席 者　福元，久松，川本，児島，小松，中村，岡田（豊），田原，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈オブザーバー〉　藤島　和美　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昼間はかなりの暑さとなってきました。車の中は38度くらいになりますが、夜にビールを飲みに出ると
大雨が降ったりと、夏前の天候の特徴です。また、食あたりが多い時期でもありますが、これも人に
よってあたる人とあたらない人がいます。医学的根拠は私には解りませんが、このクラブにはあたりそ
うな方はおりませんね。
　さて、芸能界ではダブル不倫とやらで賑やかですが、あの人に限ってという意外性が話題となります。要はその人の
持つイメージが損なわれると、色 と々目立ってしまうということです。小松会員などは、夜に女性と歩いていても誰も気に
とめません。「また引っ張られとるな」くらいのもんです。私なんか飲みに出ないと「体調が悪いの？」とか「今日はどこから
出社？」とかと聞かれます。「ほっといてくれ」なんですが、風評被害でもあります。皆様、日頃の生き方がどれほど重要か
ということです。
　例会での会長報告も本日含め、あと２回となりました。来週は退任の挨拶をしますので、会長報告は実質今日が最後
です。当初は、ロータリーの為になるような話を目指しましたが、私では型にならんと早々に諦め、役に立たない話ばかり
でしたが一年間お付き合いいただきありがとうございました。
　残りの例会はひな壇の退任挨拶になります。本日挨拶していただく小林副S.A.A.、森本S.A.A.、与田副幹事、笠原
副会長の4名の方々には、１年間それぞれの役目を十分すぎるくらい果たしていただきました。感謝しかありません。彼
らはいずれも次相原年度の役職に就きますが、高い能力とやる気を備えており、自信を持って送り出せます。特に森本
会員は次期幹事としてクラブを動かしていくことになります。幹事経験者はお解りでしょうが大変な役目です。是非精一
杯やって、楽しんでもらいたいと思います。皆様に森本次期幹事への協力と強い支援をお願いして、私の会長報告を
締めくくります。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 5月度社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
② ハイライトよねやまVol.279、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 笠原副会長、与田副幹事、森本S.A.A.、小林副S.A.A.、一年間大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

新山様ご入会おめでとうございます。楽しんでください。
藤島様が7月3日に入会されます。皆様よろしくお願いします。

橘高幹事 : 新会員の新山英樹会員、ロータリー活動を楽しんでください。
小林会員 : 一年間ありがとうございました。
末吉会員 : 笠原様、与田様、森本様、小林様、一年間ありがとうございました。
山下会員 : 鴨井年度もあと一週ですね。一年間ご苦労様でした。ラストになると思いますのでスマイルします。
平松会員 : 退任のご挨拶をされます笠原英司様、与田卓士様、森本剛仁様、小林龍平様の素晴らしいご活躍に心か

ら感謝申し上げます。
相原会員 : 今日の例会は仕事の都合で早退させていただきます。ご挨拶されます笠原会員、与田会員、森本会員、

小林会員の皆様失礼します。また、お疲れ様でした。
西岡会員 : 昨日の野球にご参加の皆様お疲れ様でした。

ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
新山会員入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。

仲田会員 : 野球にご参加の皆様お疲れ様でした。
本日退任挨拶の皆様一年間お世話になりました。感謝を込めてスマイルします。

槌田会員 : 新山様、藤島様ご入会おめでとうございます。
昨日の野球にご参加の皆様お疲れ様でした。

森本会員 : 新山様、藤島様ようこそ北西RCへ。一緒に楽しみましょう。
山田会員 : 新山様、藤島様、この度は御入会おめでとうございます。皆様としっかり親睦をはかって早くクラブに慣れて

ください。
昨日の野球同好会、四国リーグにご参加の皆様お疲れ様でした。

与田会員 : 先日結婚記念日のお肉を頂きました。ありがとうございました。
昨日は野球同好会四国リーグ遠征に運転の山田様ご苦労様でした。またエレクトーン演出の藤木様あり
がとうございました。

笠原会員 : 昨日の香川リーグご参加の皆様お疲れ様でした。岡本会員、藤木会員応援ありがとうございました。
晝田ボクサー無事に防衛戦1回TKOを勝ち取りました。会員の皆様応援ありがとうございました。

井川会員 : 週報作成対象最後の例会となりました。一年間ご協力いただきありがとうございました。思いを込めて最後
の週報を作成いたします。 15件　55,000円（累計1,585,000円）

新会員入会式   　　　
新山英樹（にいやま  ひでき）氏
　推薦者　：横山俊彦会員  槌田道弘会員 勤務先　：㈱小橋工務店
　生年月日：昭和55年５月20日 職業分類：道路建設

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　６月13日後楽園ホールで行われました、ＷＢＯ女子スーパーフライ級タイトルマッチで晝田瑞希が１回１分３秒ＴＫＯ
で初防衛に成功しましたことを報告させていただきます。私も責任者という立場で駆けつけておりましたが、あっという
間のテクニカルノックアウトでした。日本では敵なしの状態ですので、これからは世界に打って出ると思います。皆様方に
は晝田瑞希を励ます会への入会など多数の応援をいただきました。本人の帰郷と例会のタイミングが合えば、報告にと
思っています。本当にありがとうございました。厚く御礼を申し上げます。
　さて、昨日四国リーグが開幕しまして、初戦を戦ってまいりました。相手は、昨年の四国ガバナー杯で優勝した高松南
ＲＣで、非常に強いチームです。序盤は０対８の劣勢ではありましたが、５対８まで盛り返しました。とても良い試合をした
のですが、負けてしまいました。しかし今年の岡山北西ＲＣはレベルが上がっておりますのでご期待ください。次の８月６
日はグリーンというとても強いチームですが、勝った報告ができるよう頑張ります。この暑い中、応援に駆けつけていただ
いた皆様、本当にありがとございました。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

第７回被選理事、役員会議事録   　　　
日時　2023年６月12日㈪13：30～14：10　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
１、 開　会 会　長　相原利行、 司会・幹事　森本剛仁
２、 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀　笠原英司 ｠｠
末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘

３、 会長挨拶 相原利行
４、 審議事項

① 委員会編成について（資料1） …出席部会委員に岡田憲一会員、加茂賢次会員（いずれも兼任）を追加。
② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
　 …会員増加に伴い、スマイルボックス目標額を145万円に増額。
③ 7月～9月のプログラムについて（資料3） …8月予定まで承認。イニシエーションスピーチⅡ新企画も進める。
④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて（資料4）
　予定校の不参加、予定校以外の参加あり。引き続き勧誘する。
審査員につき、山陽新聞社からの派遣は次回限りとの回答があった。ＯＨＫには引き続き相原会長が調整する。
⑤ ひな壇慰労夜間例会について（資料5） …事務局員も参加いただく。
⑥ 京都朱雀RCへの表敬訪問について …訪問予定6名を確定。
⑦ その他（意見交換） …7月からの例会は、ホテルグランヴィア岡山３Ｆで８人掛けに戻す。

５、 協議事項　　　特になし
６、 報告事項
　　① 第6回被選理事役員会の議事録について（資料6）
② インターアクトに関する岡山理大附属中学・高校との協議について、日笠インターアクト委員長、相原会長、
堀川ロータリー財団委員長の３名で先方の校長である田原会員を訪問した。高校の諸事情があり休止
も含め、先方の回答待ちである旨の報告があった。

　　③ クラブ定款の改正について
　　④ その他
７、 閉　会 副会長　入江直人

例会プログラム例会プログラム

前回６月19日の例会記録前回６月19日の例会記録
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内部卓話「退任挨拶」 副会長　笠　原　英　司　会員
　1年間副会長として任務を無事に行ってこれたのは、ひとえに会員の皆様のご指導のお陰です。ありがとうご
さいました。副会長を任命された時には何をすればよいのか戸惑いながらの日々 でした。しかし、私は常に会長
の補佐役を務めようと思いやってきました。鴨井年度は通常の例会、夜の例会もすべて予定通りに催す事が出
来ました。鴨井会長の力強いリーダーシップで、会長のスローガンの「前に進もう」を、思いだけではなく全員で乗
り越える行動を起こすことで、成果をあげることができました。私も引っ張られてあっという間に1年が経ちました。
私も1年間副会長を務めさせていただき、ロータリークラブとは何かを少しでも体験することができました。会長及
び会員の皆様、ありがとうございました。来年度は青少年奉仕委員会に任命されました。ロータリークラブ副会長としての経験をいかし、
相原年度も一生懸命頑張ってまいる所存です。来年度も宜しくお願い致します。1年間ありがとうございました。　
 副幹事　与　田　卓　士　会員
　この1年、副幹事として例会進行役をさせていただきました。何かと不行き届きの多いことばかりでしたが、
皆様には大変お世話になりました。今からさかのぼること２年前、北西RCに入会直後からコロナ渦という世に
も恐ろしい時代になり、集団での食事はダメ、ましてや酒を飲みに行こうものなら世間から白い目でみられる。
そんな異常な状況でしたので、例会も半減いたしました。行事はほぼ中止、RC活動について何もわからない１
年半の新米会員の私に、橘高会員から副幹事をお願いしますとの連絡があり、どの様な役かも分からないまま
明るく「大丈夫ですよ」と引き受けたのが運の尽きでした。今年度から例会活動もフルに再開と行事も増え、私には未経験の事ばかり。
当初は食事をする余裕もなく、老眼と滑舌の悪さでドタバタいたしました。最初の３か月は、月曜日が来るたびに北西ロータリーソング
の歌詞にあります「楽しいロータリー」ではなく、私にとっては「憂鬱なロータリー」でした。あたふたしながら半年が過ぎ、気付けば早
1年が経過しようとしています。例会進行表を作らせていただきましたお陰で、RCの流れとなんとなくですがRC活動の意義が分るよ
うになりました。また、最近ではひな壇から皆様のことを冷静に見えるようになり、コロナの終息とともに今年の春ごろから例会のムード
が非常に明るく、楽しい雰囲気に替わってきたのがひしひしと感じられました。これもひとえに鴨井年度の会長スローガンでもあります
「飲みに行こう」ではなく「前に進もう」が浸透してきたのではないかと思います。相原年度では職業奉仕委員会で頑張りますので、
これからもよろしくお願いします。1年間ありがとうございました。
 S.A.A.　森　本　剛　仁　会員
　1年間S.A.A.としてひな壇に座らせて頂きました。まずは会長をはじめひな壇のメンバー、北西ロータリークラブ
の会員の皆様、事務局の中山さん、ホテルグランヴィア岡山のスタッフの方に感謝申し上げます。皆様方のお陰
で今年度、「前に進もう」のクラブスローガンのもと、走りぬくことが出来ました。まずスマイルに関してのご報告で
すが今年度の目標額は1,465,000円でした。本日までの結果は1,585,000円です。お陰様でスマイルの目標金額を
違成することが出来ました。皆様のご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。スマイルにより集まったお金は四大奉仕活動
すなわち職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕委員会の運営と京都朱雀ロータリークラブとの交流などに使われます。貴重な
財源をありがとうございました。今年度、S.A.A.とし会場を監督すること、四つのテストのご唱和、時にはスマイル報告など、いろいろな経
験をさせて頂きました。クラブに入会させて頂きまして早いもので7年が経ちますが今年度は非常に内容の濃い1年でした。この経験を
基に次年度、幹事として当クラブの運営に尽力する所存です。改めまして、1年間ありがとうございました。そして次年度もよろしくお願
いします。
 副S.A.A.　小　林　龍　平　会員
　皆様、こんにちは。この一年間、副S.A.A.として活動させていただきました小林です。この度、退任あいさつの
機会をいただき感謝申し上げます。はじめに、この一年間の経験に感謝の意を表したいと思います。副S.A.A.とし
ての役割は、ロータリークラブの例会の会場監督を補佐、スマイルの報告管理をすることですが、ひな壇の方をは
じめ、理事役員、会員皆さんのご協力、ご支援を賜り、素晴らしい活動を行うことができました。おかげさまで、スマイ
ルも皆様のご支援の下、目標額を早 に々達することが出来ました。本当にありがとうございました。特にS.A.A.の森本さんには、当院でコロ
ナの病棟クラスターが連続発生し、欠席が続いた際には、大変ご迷惑をおかけいたしました。改めて御礼申し上げます、ありがとうござい
ました。私事になりますが、この一年を振り返りますと、コロナにはじまり、コロナと行政機関に徹底的に苦しめられました。プライペートで
は、第一子の可愛い男の子が誕生しました。すくすくと成長し、先日の6か月検診では、肥満と言われました。自身の体調としても、健康
診断で脂肪肝と診断され、反省し生活態度をあらため、禁酒生活も2か月目になりますが、体重は減りません。このように濃厚な一年を
過ごすことが出来ました。以上、簡単ではありますが退任のあいさつとさせていただきます。引き続き、ロータリークラブの益々のご発展
を心からお祈り申し上げます。どうもありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　９名 出 席 率　81.25％　　　　
欠 席 者　福元，久松，川本，児島，小松，中村，岡田（豊），田原，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈オブザーバー〉　藤島　和美　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昼間はかなりの暑さとなってきました。車の中は38度くらいになりますが、夜にビールを飲みに出ると
大雨が降ったりと、夏前の天候の特徴です。また、食あたりが多い時期でもありますが、これも人に
よってあたる人とあたらない人がいます。医学的根拠は私には解りませんが、このクラブにはあたりそ
うな方はおりませんね。
　さて、芸能界ではダブル不倫とやらで賑やかですが、あの人に限ってという意外性が話題となります。要はその人の
持つイメージが損なわれると、色 と々目立ってしまうということです。小松会員などは、夜に女性と歩いていても誰も気に
とめません。「また引っ張られとるな」くらいのもんです。私なんか飲みに出ないと「体調が悪いの？」とか「今日はどこから
出社？」とかと聞かれます。「ほっといてくれ」なんですが、風評被害でもあります。皆様、日頃の生き方がどれほど重要か
ということです。
　例会での会長報告も本日含め、あと２回となりました。来週は退任の挨拶をしますので、会長報告は実質今日が最後
です。当初は、ロータリーの為になるような話を目指しましたが、私では型にならんと早々に諦め、役に立たない話ばかり
でしたが一年間お付き合いいただきありがとうございました。
　残りの例会はひな壇の退任挨拶になります。本日挨拶していただく小林副S.A.A.、森本S.A.A.、与田副幹事、笠原
副会長の4名の方々には、１年間それぞれの役目を十分すぎるくらい果たしていただきました。感謝しかありません。彼
らはいずれも次相原年度の役職に就きますが、高い能力とやる気を備えており、自信を持って送り出せます。特に森本
会員は次期幹事としてクラブを動かしていくことになります。幹事経験者はお解りでしょうが大変な役目です。是非精一
杯やって、楽しんでもらいたいと思います。皆様に森本次期幹事への協力と強い支援をお願いして、私の会長報告を
締めくくります。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 5月度社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
② ハイライトよねやまVol.279、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 笠原副会長、与田副幹事、森本S.A.A.、小林副S.A.A.、一年間大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

新山様ご入会おめでとうございます。楽しんでください。
藤島様が7月3日に入会されます。皆様よろしくお願いします。

橘高幹事 : 新会員の新山英樹会員、ロータリー活動を楽しんでください。
小林会員 : 一年間ありがとうございました。
末吉会員 : 笠原様、与田様、森本様、小林様、一年間ありがとうございました。
山下会員 : 鴨井年度もあと一週ですね。一年間ご苦労様でした。ラストになると思いますのでスマイルします。
平松会員 : 退任のご挨拶をされます笠原英司様、与田卓士様、森本剛仁様、小林龍平様の素晴らしいご活躍に心か

ら感謝申し上げます。
相原会員 : 今日の例会は仕事の都合で早退させていただきます。ご挨拶されます笠原会員、与田会員、森本会員、

小林会員の皆様失礼します。また、お疲れ様でした。
西岡会員 : 昨日の野球にご参加の皆様お疲れ様でした。

ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
新山会員入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。

仲田会員 : 野球にご参加の皆様お疲れ様でした。
本日退任挨拶の皆様一年間お世話になりました。感謝を込めてスマイルします。

槌田会員 : 新山様、藤島様ご入会おめでとうございます。
昨日の野球にご参加の皆様お疲れ様でした。

森本会員 : 新山様、藤島様ようこそ北西RCへ。一緒に楽しみましょう。
山田会員 : 新山様、藤島様、この度は御入会おめでとうございます。皆様としっかり親睦をはかって早くクラブに慣れて

ください。
昨日の野球同好会、四国リーグにご参加の皆様お疲れ様でした。

与田会員 : 先日結婚記念日のお肉を頂きました。ありがとうございました。
昨日は野球同好会四国リーグ遠征に運転の山田様ご苦労様でした。またエレクトーン演出の藤木様あり
がとうございました。

笠原会員 : 昨日の香川リーグご参加の皆様お疲れ様でした。岡本会員、藤木会員応援ありがとうございました。
晝田ボクサー無事に防衛戦1回TKOを勝ち取りました。会員の皆様応援ありがとうございました。

井川会員 : 週報作成対象最後の例会となりました。一年間ご協力いただきありがとうございました。思いを込めて最後
の週報を作成いたします。 15件　55,000円（累計1,585,000円）

新会員入会式   　　　
新山英樹（にいやま  ひでき）氏
　推薦者　：横山俊彦会員  槌田道弘会員 勤務先　：㈱小橋工務店
　生年月日：昭和55年５月20日 職業分類：道路建設

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　６月13日後楽園ホールで行われました、ＷＢＯ女子スーパーフライ級タイトルマッチで晝田瑞希が１回１分３秒ＴＫＯ
で初防衛に成功しましたことを報告させていただきます。私も責任者という立場で駆けつけておりましたが、あっという
間のテクニカルノックアウトでした。日本では敵なしの状態ですので、これからは世界に打って出ると思います。皆様方に
は晝田瑞希を励ます会への入会など多数の応援をいただきました。本人の帰郷と例会のタイミングが合えば、報告にと
思っています。本当にありがとうございました。厚く御礼を申し上げます。
　さて、昨日四国リーグが開幕しまして、初戦を戦ってまいりました。相手は、昨年の四国ガバナー杯で優勝した高松南
ＲＣで、非常に強いチームです。序盤は０対８の劣勢ではありましたが、５対８まで盛り返しました。とても良い試合をした
のですが、負けてしまいました。しかし今年の岡山北西ＲＣはレベルが上がっておりますのでご期待ください。次の８月６
日はグリーンというとても強いチームですが、勝った報告ができるよう頑張ります。この暑い中、応援に駆けつけていただ
いた皆様、本当にありがとございました。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

第７回被選理事、役員会議事録   　　　
日時　2023年６月12日㈪13：30～14：10　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
１、 開　会 会　長　相原利行、 司会・幹事　森本剛仁
２、 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀　笠原英司 ｠｠
末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘

３、 会長挨拶 相原利行
４、 審議事項

① 委員会編成について（資料1） …出席部会委員に岡田憲一会員、加茂賢次会員（いずれも兼任）を追加。
② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
　 …会員増加に伴い、スマイルボックス目標額を145万円に増額。
③ 7月～9月のプログラムについて（資料3） …8月予定まで承認。イニシエーションスピーチⅡ新企画も進める。
④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて（資料4）
　予定校の不参加、予定校以外の参加あり。引き続き勧誘する。
審査員につき、山陽新聞社からの派遣は次回限りとの回答があった。ＯＨＫには引き続き相原会長が調整する。
⑤ ひな壇慰労夜間例会について（資料5） …事務局員も参加いただく。
⑥ 京都朱雀RCへの表敬訪問について …訪問予定6名を確定。
⑦ その他（意見交換） …7月からの例会は、ホテルグランヴィア岡山３Ｆで８人掛けに戻す。

５、 協議事項　　　特になし
６、 報告事項
　　① 第6回被選理事役員会の議事録について（資料6）
② インターアクトに関する岡山理大附属中学・高校との協議について、日笠インターアクト委員長、相原会長、
堀川ロータリー財団委員長の３名で先方の校長である田原会員を訪問した。高校の諸事情があり休止
も含め、先方の回答待ちである旨の報告があった。

　　③ クラブ定款の改正について
　　④ その他
７、 閉　会 副会長　入江直人



内部卓話「退任挨拶」 副会長　笠　原　英　司　会員
　1年間副会長として任務を無事に行ってこれたのは、ひとえに会員の皆様のご指導のお陰です。ありがとうご
さいました。副会長を任命された時には何をすればよいのか戸惑いながらの日々 でした。しかし、私は常に会長
の補佐役を務めようと思いやってきました。鴨井年度は通常の例会、夜の例会もすべて予定通りに催す事が出
来ました。鴨井会長の力強いリーダーシップで、会長のスローガンの「前に進もう」を、思いだけではなく全員で乗
り越える行動を起こすことで、成果をあげることができました。私も引っ張られてあっという間に1年が経ちました。
私も1年間副会長を務めさせていただき、ロータリークラブとは何かを少しでも体験することができました。会長及
び会員の皆様、ありがとうございました。来年度は青少年奉仕委員会に任命されました。ロータリークラブ副会長としての経験をいかし、
相原年度も一生懸命頑張ってまいる所存です。来年度も宜しくお願い致します。1年間ありがとうございました。　
 副幹事　与　田　卓　士　会員
　この1年、副幹事として例会進行役をさせていただきました。何かと不行き届きの多いことばかりでしたが、
皆様には大変お世話になりました。今からさかのぼること２年前、北西RCに入会直後からコロナ渦という世に
も恐ろしい時代になり、集団での食事はダメ、ましてや酒を飲みに行こうものなら世間から白い目でみられる。
そんな異常な状況でしたので、例会も半減いたしました。行事はほぼ中止、RC活動について何もわからない１
年半の新米会員の私に、橘高会員から副幹事をお願いしますとの連絡があり、どの様な役かも分からないまま
明るく「大丈夫ですよ」と引き受けたのが運の尽きでした。今年度から例会活動もフルに再開と行事も増え、私には未経験の事ばかり。
当初は食事をする余裕もなく、老眼と滑舌の悪さでドタバタいたしました。最初の３か月は、月曜日が来るたびに北西ロータリーソング
の歌詞にあります「楽しいロータリー」ではなく、私にとっては「憂鬱なロータリー」でした。あたふたしながら半年が過ぎ、気付けば早
1年が経過しようとしています。例会進行表を作らせていただきましたお陰で、RCの流れとなんとなくですがRC活動の意義が分るよ
うになりました。また、最近ではひな壇から皆様のことを冷静に見えるようになり、コロナの終息とともに今年の春ごろから例会のムード
が非常に明るく、楽しい雰囲気に替わってきたのがひしひしと感じられました。これもひとえに鴨井年度の会長スローガンでもあります
「飲みに行こう」ではなく「前に進もう」が浸透してきたのではないかと思います。相原年度では職業奉仕委員会で頑張りますので、
これからもよろしくお願いします。1年間ありがとうございました。
 S.A.A.　森　本　剛　仁　会員
　1年間S.A.A.としてひな壇に座らせて頂きました。まずは会長をはじめひな壇のメンバー、北西ロータリークラブ
の会員の皆様、事務局の中山さん、ホテルグランヴィア岡山のスタッフの方に感謝申し上げます。皆様方のお陰
で今年度、「前に進もう」のクラブスローガンのもと、走りぬくことが出来ました。まずスマイルに関してのご報告で
すが今年度の目標額は1,465,000円でした。本日までの結果は1,585,000円です。お陰様でスマイルの目標金額を
違成することが出来ました。皆様のご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。スマイルにより集まったお金は四大奉仕活動
すなわち職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕委員会の運営と京都朱雀ロータリークラブとの交流などに使われます。貴重な
財源をありがとうございました。今年度、S.A.A.とし会場を監督すること、四つのテストのご唱和、時にはスマイル報告など、いろいろな経
験をさせて頂きました。クラブに入会させて頂きまして早いもので7年が経ちますが今年度は非常に内容の濃い1年でした。この経験を
基に次年度、幹事として当クラブの運営に尽力する所存です。改めまして、1年間ありがとうございました。そして次年度もよろしくお願
いします。
 副S.A.A.　小　林　龍　平　会員
　皆様、こんにちは。この一年間、副S.A.A.として活動させていただきました小林です。この度、退任あいさつの
機会をいただき感謝申し上げます。はじめに、この一年間の経験に感謝の意を表したいと思います。副S.A.A.とし
ての役割は、ロータリークラブの例会の会場監督を補佐、スマイルの報告管理をすることですが、ひな壇の方をは
じめ、理事役員、会員皆さんのご協力、ご支援を賜り、素晴らしい活動を行うことができました。おかげさまで、スマイ
ルも皆様のご支援の下、目標額を早 に々達することが出来ました。本当にありがとうございました。特にS.A.A.の森本さんには、当院でコロ
ナの病棟クラスターが連続発生し、欠席が続いた際には、大変ご迷惑をおかけいたしました。改めて御礼申し上げます、ありがとうござい
ました。私事になりますが、この一年を振り返りますと、コロナにはじまり、コロナと行政機関に徹底的に苦しめられました。プライペートで
は、第一子の可愛い男の子が誕生しました。すくすくと成長し、先日の6か月検診では、肥満と言われました。自身の体調としても、健康
診断で脂肪肝と診断され、反省し生活態度をあらため、禁酒生活も2か月目になりますが、体重は減りません。このように濃厚な一年を
過ごすことが出来ました。以上、簡単ではありますが退任のあいさつとさせていただきます。引き続き、ロータリークラブの益々のご発展
を心からお祈り申し上げます。どうもありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　９名 出 席 率　81.25％　　　　
欠 席 者　福元，久松，川本，児島，小松，中村，岡田（豊），田原，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈オブザーバー〉　藤島　和美　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昼間はかなりの暑さとなってきました。車の中は38度くらいになりますが、夜にビールを飲みに出ると
大雨が降ったりと、夏前の天候の特徴です。また、食あたりが多い時期でもありますが、これも人に
よってあたる人とあたらない人がいます。医学的根拠は私には解りませんが、このクラブにはあたりそ
うな方はおりませんね。
　さて、芸能界ではダブル不倫とやらで賑やかですが、あの人に限ってという意外性が話題となります。要はその人の
持つイメージが損なわれると、色 と々目立ってしまうということです。小松会員などは、夜に女性と歩いていても誰も気に
とめません。「また引っ張られとるな」くらいのもんです。私なんか飲みに出ないと「体調が悪いの？」とか「今日はどこから
出社？」とかと聞かれます。「ほっといてくれ」なんですが、風評被害でもあります。皆様、日頃の生き方がどれほど重要か
ということです。
　例会での会長報告も本日含め、あと２回となりました。来週は退任の挨拶をしますので、会長報告は実質今日が最後
です。当初は、ロータリーの為になるような話を目指しましたが、私では型にならんと早々に諦め、役に立たない話ばかり
でしたが一年間お付き合いいただきありがとうございました。
　残りの例会はひな壇の退任挨拶になります。本日挨拶していただく小林副S.A.A.、森本S.A.A.、与田副幹事、笠原
副会長の4名の方々には、１年間それぞれの役目を十分すぎるくらい果たしていただきました。感謝しかありません。彼
らはいずれも次相原年度の役職に就きますが、高い能力とやる気を備えており、自信を持って送り出せます。特に森本
会員は次期幹事としてクラブを動かしていくことになります。幹事経験者はお解りでしょうが大変な役目です。是非精一
杯やって、楽しんでもらいたいと思います。皆様に森本次期幹事への協力と強い支援をお願いして、私の会長報告を
締めくくります。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 5月度社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
② ハイライトよねやまVol.279、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 笠原副会長、与田副幹事、森本S.A.A.、小林副S.A.A.、一年間大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

新山様ご入会おめでとうございます。楽しんでください。
藤島様が7月3日に入会されます。皆様よろしくお願いします。

橘高幹事 : 新会員の新山英樹会員、ロータリー活動を楽しんでください。
小林会員 : 一年間ありがとうございました。
末吉会員 : 笠原様、与田様、森本様、小林様、一年間ありがとうございました。
山下会員 : 鴨井年度もあと一週ですね。一年間ご苦労様でした。ラストになると思いますのでスマイルします。
平松会員 : 退任のご挨拶をされます笠原英司様、与田卓士様、森本剛仁様、小林龍平様の素晴らしいご活躍に心か

ら感謝申し上げます。
相原会員 : 今日の例会は仕事の都合で早退させていただきます。ご挨拶されます笠原会員、与田会員、森本会員、

小林会員の皆様失礼します。また、お疲れ様でした。
西岡会員 : 昨日の野球にご参加の皆様お疲れ様でした。

ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
新山会員入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。

仲田会員 : 野球にご参加の皆様お疲れ様でした。
本日退任挨拶の皆様一年間お世話になりました。感謝を込めてスマイルします。

槌田会員 : 新山様、藤島様ご入会おめでとうございます。
昨日の野球にご参加の皆様お疲れ様でした。

森本会員 : 新山様、藤島様ようこそ北西RCへ。一緒に楽しみましょう。
山田会員 : 新山様、藤島様、この度は御入会おめでとうございます。皆様としっかり親睦をはかって早くクラブに慣れて

ください。
昨日の野球同好会、四国リーグにご参加の皆様お疲れ様でした。

与田会員 : 先日結婚記念日のお肉を頂きました。ありがとうございました。
昨日は野球同好会四国リーグ遠征に運転の山田様ご苦労様でした。またエレクトーン演出の藤木様あり
がとうございました。

笠原会員 : 昨日の香川リーグご参加の皆様お疲れ様でした。岡本会員、藤木会員応援ありがとうございました。
晝田ボクサー無事に防衛戦1回TKOを勝ち取りました。会員の皆様応援ありがとうございました。

井川会員 : 週報作成対象最後の例会となりました。一年間ご協力いただきありがとうございました。思いを込めて最後
の週報を作成いたします。 15件　55,000円（累計1,585,000円）

新会員入会式   　　　
新山英樹（にいやま  ひでき）氏
　推薦者　：横山俊彦会員  槌田道弘会員 勤務先　：㈱小橋工務店
　生年月日：昭和55年５月20日 職業分類：道路建設

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　６月13日後楽園ホールで行われました、ＷＢＯ女子スーパーフライ級タイトルマッチで晝田瑞希が１回１分３秒ＴＫＯ
で初防衛に成功しましたことを報告させていただきます。私も責任者という立場で駆けつけておりましたが、あっという
間のテクニカルノックアウトでした。日本では敵なしの状態ですので、これからは世界に打って出ると思います。皆様方に
は晝田瑞希を励ます会への入会など多数の応援をいただきました。本人の帰郷と例会のタイミングが合えば、報告にと
思っています。本当にありがとうございました。厚く御礼を申し上げます。
　さて、昨日四国リーグが開幕しまして、初戦を戦ってまいりました。相手は、昨年の四国ガバナー杯で優勝した高松南
ＲＣで、非常に強いチームです。序盤は０対８の劣勢ではありましたが、５対８まで盛り返しました。とても良い試合をした
のですが、負けてしまいました。しかし今年の岡山北西ＲＣはレベルが上がっておりますのでご期待ください。次の８月６
日はグリーンというとても強いチームですが、勝った報告ができるよう頑張ります。この暑い中、応援に駆けつけていただ
いた皆様、本当にありがとございました。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

第７回被選理事、役員会議事録   　　　
日時　2023年６月12日㈪13：30～14：10　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
１、 開　会 会　長　相原利行、 司会・幹事　森本剛仁
２、 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀　笠原英司 ｠｠
末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘

３、 会長挨拶 相原利行
４、 審議事項

① 委員会編成について（資料1） …出席部会委員に岡田憲一会員、加茂賢次会員（いずれも兼任）を追加。
② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
　 …会員増加に伴い、スマイルボックス目標額を145万円に増額。
③ 7月～9月のプログラムについて（資料3） …8月予定まで承認。イニシエーションスピーチⅡ新企画も進める。
④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて（資料4）
　予定校の不参加、予定校以外の参加あり。引き続き勧誘する。
審査員につき、山陽新聞社からの派遣は次回限りとの回答があった。ＯＨＫには引き続き相原会長が調整する。
⑤ ひな壇慰労夜間例会について（資料5） …事務局員も参加いただく。
⑥ 京都朱雀RCへの表敬訪問について …訪問予定6名を確定。
⑦ その他（意見交換） …7月からの例会は、ホテルグランヴィア岡山３Ｆで８人掛けに戻す。

５、 協議事項　　　特になし
６、 報告事項
　　① 第6回被選理事役員会の議事録について（資料6）
② インターアクトに関する岡山理大附属中学・高校との協議について、日笠インターアクト委員長、相原会長、
堀川ロータリー財団委員長の３名で先方の校長である田原会員を訪問した。高校の諸事情があり休止
も含め、先方の回答待ちである旨の報告があった。

　　③ クラブ定款の改正について
　　④ その他
７、 閉　会 副会長　入江直人

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（６月26日）
カリフラワーのフランとグリーンピースのスープ　　　牛フィレ肉のロースト　白ワインとマッシュルームのソース
パイナップルとバニラのムース　ココナッツのクリーム　  　パン　　  コーヒー
次回のメニュー（７月３日）
焼　物　鮭照焼  木の芽  紅白薑  茄子田楽焼  甘長獅子唐焼浸し　 御造り　鮪  芽物一式  紫
冷　物　鶏酢  胸肉生姜八方煮（蒸煮）  千枚胡瓜　若芽（敷）  刻み葱  薄二十日大根  胡麻油  加減酢ジュレ
御　飯　鮎飯  煎り胡麻  みじん三つ葉 赤出汁　干芋茎  若芽  葱  粉山椒
香　物　鱒いくら醤油漬け  胡瓜浅漬け  昆布佃煮 コーヒー

               

前回メニュー（6月19日） ： 
鰆黄身酢焼（煮抜き）

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

7月29日㈯   岡山空港ゴルフコース鴨井会長、橘高幹事
1年間お疲れ様でしたカップ

来期最初の同好会コンペです。
多数の参加をお持ちしております。


